
VBC Haut-Lac 

Société de Swiss Volley et Swiss Volley Région Valais (SVRW) 

ASSEMBLE GENERALE  

DU VBC HAUT-LAC  

LE 16.09.23 À VOUVRY 
La présidente Katia Genolet ouvre l’assemblée à 18h15 et remercie tous les membres 

présents ainsi que les membres du comité.  

Ordre du jour : 

1. Contrôle des présences  

2. Nomination des scrutateurs 

3. Acceptation de l’ordre du jour  

4. Acceptation du PV de l’AG 2022 

5. Rapports du président et resp. technique 

6. Comptes 2022-2023  

7. Rapport de vérification 

8. Budget 2023-2024 

9. Élections/Démission Comité 

10. Élections/Démission entraineurs 

11. Propositions individuelles 

12. Divers 

 

1. Contrôle des présences 

La liste de présence est complétée et les feuilles de vote sont distribuées aux personnes 

de plus de 16 ans. 

Personnes présentes : Lopes Fernandes Semedo Thaïs, Figah Evita, Figah Ornella, Kühn 

Manon, Sarrasin Lou Jan, Sernier Sacha, Mbayi Chris Pharell, Taramarcaz Kylian, Gizka 

Arslan, Zito Matteo, Pachoud Melvin, Veillard Kynan, Gaspar Alves Adriano, Robinson 

Asaiah, Ferrin Lara, Perrin Malbos, Bertholet Frédéric, Schümann-Kabouya Dounya, 

Pedolin Martina, Rossier Sonia, Sciboz Stella, Ladret Malo, Rossier Bertrand, Mohanathas 

Shagana, Schonne Samy, Favez Steve, Kulczyki-Wolczko Anaëlle, Favez Mahé, Ladret 

JF, Racale Mélissa, Bytya Rvezarko, Younes, Schonne Thomas 

Personnes excusées :  

 

2. Acception de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été imprimé et transmis à tous les membres présents 

✓ L’ODJ est accepté (23 votent oui) 



 

3. Approbation du Procès-Verbal de la dernière assemblée  

Le Procès-Verbal de l’AD 2022-2023 a été transmis par email dans la convocation à 

l’assemblée et tous les clubs ont été conviés à le lire. 

✓ Le PV est approuvé à l’unanimité (24 votent oui, 2 s’abstiennent)  



4. Lecture du rapport de la présidente et responsable technique 

Katia Genolet, présidente, lit le rapport de volley de la saison 2022-2023. 

Katia Genolet lit le rapport des peanuts. 

Sonia lit le rapport des kids.  

Mahé et Anaëlle lit le rapport des U17. 

Aline et Frédéric lisent le rapport des U19. 

Aline lit le rapport des U19 garçons (deux équipes).  -> tournoi 4-4 avant Noël ? Matériel 

 de ménage ? Trousse de secours pour les matchs ? Maillot de chauffe ? 

Steve lit le rapport des F4 et des volley-détente. 

5. Lecture des comptes 2022-2023 

Caroline présente les comptes 2022-2023 à l’assemblée. Les produits s’élèvent  

à Fr. 23 629.53, alors que les charges s’élèvent à Fr. 21’917.  

Les bénéfices s’élèvent donc à Fr. 1712.30.-. 

Trésorerie 10’000 banque + 8’000 caisse = 18’846.28.-  

Passifs : 5000.- qui vont être remboursés à la Mouette 

Les différents documents concernant les comptes sont à disposition si quelqu’un souhaite les 

consulter.  

6. Lecture du rapport de vérification 

Katia Genolet présente le rapport des vérificatrices de comptes, qui ont donné décharge à 

la caissière pour le transmettre lors de l’AG.  

✓ Les comptes sont approuvés (25 votes oui) 

✓ Les vérificateurs de comptes (Elsa et Léa) se proposent à nouveau (25 votes 

oui) 

7. Lecture du budget 2023-2024 

Le club a prévu comme budget 2022-2023 les montants suivants : 

• Bénéfice de l’exercice : Fr. 5’300 

Les cotisations seront plus élevées.  

✓ Le budget est approuvé 

8. Elections/démissions du comité 

Aude Pillet prend une pause d’une année. 

Un poste est à pourvoir pour gestion des arbitres et marqueurs.  



9. Elections/démissions des entraineurs 

• Didier Ferrin démissionne. L’entrainement du mercredi soir est déplacé au mardi soir 

et est assuré par JF. 

• Recherche de coach pour le mardi et le vendredi. Parlez-en autour de vous. 

10. Divers 

• Demande d’une 3e plage d’entraînement pour les M2 -> possible le lundi soir à partir 

de 20h30. Un adulte (majeur) doit être présent. Ornella demande si la présence 

d’autres joueurs d’autres équipes seraient bienvenus. Les salles peuvent être 

réservées à l’avance le week-end. 

• Les volley-détente demande des maillots. Une demande supplémentaire sera faite si 

le budget le permet (au moins un maillot pour ceux qui ne l’ont pas) ; l’année prochaine 

dans le cas contraire. L’idée est qu’il y ait assez de maillots pour les nouveaux 

arrivants, ce qui n’est pas le cas. Il faudrait 15 maillots. 

• Concours interne pour le logo du club 

o VBC haut-lac doit être inscrit 

o Volley reconnaissable 

o Simple 

o Qui ne ressemble pas aux autres 

o Délai 31.12.2023 à l’adresse contact@vbchl.ch manuscrit ou par ordinateur 

 

L’Assemblée Générale est levée à 19h08. 

 

Par la secrétaire, Pauline Gex 

http://contact@vbchl.ch

